

DECLARACIONES DEL SR. LIC. D. MARIO DE LA CUEVA, RECTOR  
DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

"La Universidad Nacional Autónoma de México, por conducto de su Rector, expresa la profunda satisfacción que le ha causado la designación hecha por el señor Secretario de Educación Pública en favor del señor doctor Isaac Ochoterena como Director General de Educación Superior e Investigación Científica de esa Dependencia.

"La Universidad ve con gran interés el que elementos de gran arraigo universitario, como el señor doctor Ochoterena, sean escogidos por su valor en el mundo científico y por su experiencia técnica para desempeñar puestos en la Secretaría de Educación Pública, lo que revela que el titular de la misma desea aprovechar los servicios de los mejores elementos en bien de la cultura superior del país. Asimismo, la Universidad desea expresar su agradecimiento al doctor Ochoterena, porque al aceptar el puesto que le ha conferido la Secretaría de Educación Pública, no abandona sus labores como Director del Instituto de Biología de esta Casa de Estudios".